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北海道中小企業家同友会 札幌支部  

中央南地区会中央南地区会中央南地区会中央南地区会    11111111 月幹事会月幹事会月幹事会月幹事会報告書報告書報告書報告書    
2008年 11月 11日                    於：同友会会議室 

・・・・議長議長議長議長    越智副会越智副会越智副会越智副会長長長長    

 参加者（順不同・敬称略） 11名 ○ 会長 寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長 ○ 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティージャパン 代表取締役  副会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役 ○ 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役  ○ 副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役       副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表  副会長 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役 ○ 幹事長 太田 寛二  メンズアトリエオオタ 代表  幹事 赤坂 靖宏 ㈲ﾃﾞｺｲ･ﾌﾟﾛﾀﾞｸﾄ&ｺﾝｾﾌﾟｼｮﾝ 代表取締役  幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長  幹事 安念 義司 ㈲安念金物店 代表取締役  幹事 伊藤 裕康 北第百通信電気㈱ 取締役会長 ○ 幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統括販売㈱ 代表取締役副社長 ○ 幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役  幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長 ○ 幹事 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長  幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士  幹事 津川 雅良 ㈱北海道佐々木商会 代表取締役社長  幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役  幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役 ○ 幹事 松井 髙志 北海葬祭㈱ 専務取締役  幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士 ○ 幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長  幹事 米田 正則 米田社会保険労務士事務所 所長 ○ 幹事 渡辺 宣昌 ㈲渡辺理美容店 代表取締役  ＊冒頭、寿時会長より「予想以上の大差で米国大統領選挙が終了しました。今後の世界経済にも注目です。同友会では支部活性化など、支部・地区会の形が変わる時期にきております。今日も議題になっておりますので、積極的な発言をお願いいたします。」と挨拶がありました。    
    
議題議題議題議題 1111．．．． 前回幹事会以降前回幹事会以降前回幹事会以降前回幹事会以降のののの活動活動活動活動をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって    
        ・・・・同友会同友会同友会同友会ってどうゆうってどうゆうってどうゆうってどうゆう会会会会？？？？(10/15)(10/15)(10/15)(10/15)    松井幹事出席松井幹事出席松井幹事出席松井幹事出席((((組織委員組織委員組織委員組織委員))))     ＊出席された松井幹事より「私は今回組織委員として司会をしました。当日は中央西地区会のアクトサービス社長の笹村さんに、同友会のことから仕事、家庭のことまでお話頂きました。熱い方でしたので、その後の意見交換も盛り上がりました。」との報告がありました。    
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・・・・新入社員新入社員新入社員新入社員フォローアップフォローアップフォローアップフォローアップ一泊研修会一泊研修会一泊研修会一泊研修会(10/23(10/23(10/23(10/23・・・・24) 24) 24) 24)     

        清水勧業（株） 堀川 智正 課長 グループ長 

 （株）エルシークリーン 佐々木 泰浩   ＊事務局より上記の通り参加状況について報告がありました。    

    

・・・・中国中国中国中国ビジネスビジネスビジネスビジネス研究会第研究会第研究会第研究会第 5555回中国視察回中国視察回中国視察回中国視察                    

 （有）アークネット     社長  上野 哲也さん   

コンチネンタル貿易（株） 社長  本間 良二さん   

(株）札幌キャリアサポート 社長  大谷 聖二さん    ＊参加された本間副会長より「今年は義烏と言う地域に行ってきました。ここは日本の 100円ショップで扱われているような商品から、ボタンの一つまでありとあらゆる商品が集まる巨大な市場を形成しております。とにかく広く、商品数も多いので、明確な目的を持って行かないと疲れてしまいます。一緒に行ったメンバーの中には早速サンプルを集め商談している人もいました。」と報告がありました。詳細は後日、報告集が出来上がる予定です。来年も視察に行く予定ですので、ご興味ある方は是非お申込下さい。    

    

・・・・地区会対抗地区会対抗地区会対抗地区会対抗ゴルフゴルフゴルフゴルフ大会大会大会大会(10/25)(10/25)(10/25)(10/25)    

○中央南からの参加  

清水勧業(株) 社長 土屋 洋二 さん 

  北電力設備工事(株) 専務 伏木 康 さん 

  山﨑建設工業(株) 社長 山﨑 清司 さん 

  (株)南大通ビル 社長 山本 靖 さん 

○団体賞 

・優勝 豊平清田    

 ・準優勝 白石厚別    

○個人賞 

・優勝 柴田さん（(有)パルク 豊平清田）  

 ・準優勝 若本さん（(株)ウチダ電商 白石厚別） 

    ＊参加された伏木幹事より「5 名以上でないと地区会対抗の要件を満たさないということで、残念ながら地区会対抗としては出場できませでしたが、各自個人賞を目指してプレーしました。個人・団体優勝は上記の通りです。中央南では土屋さんが一つ賞をもらったようです。来年はもう少し早い時期に、そして中国ビジネスの視察とぶつからない時期の開催を希望します」と報告がありました。    

    

・・・・札幌支部札幌支部札幌支部札幌支部 11111111月例会雇用支援月例会雇用支援月例会雇用支援月例会雇用支援フォーラムフォーラムフォーラムフォーラム(11/5)(11/5)(11/5)(11/5)    

   参加者約 260名 ＊障害者問題委員でもある太田幹事長より「既にメール等でもご報告しておりましたが、当日は席が足りないほどの盛況ぶりでした。内田社長の報告も人柄が表れていて非常に感動的でした。特に社員を表面的・一面的に捉えるのではなく、いろいろな角度から見てあげるという話には感銘を受けました。会員外の参加も多く、大成功でした」と報告がありました。 ＊また参加された斉藤幹事からは「企業とは人を作ることだと改めて勉強しました。人の持っている一面に気が付く力が経営者には必要だと感じました。自社の社員教育にも生かしていきたいと思います」と報告がありました。 
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・・・・札幌支部組織委員会札幌支部組織委員会札幌支部組織委員会札幌支部組織委員会(11/10) (11/10) (11/10) (11/10) 寿時会長寿時会長寿時会長寿時会長、、、、松井幹事出席松井幹事出席松井幹事出席松井幹事出席    

    →詳細は「議題 3.組織委員会」よりにて  ＊組織委員会より報告がありました。詳細は議題 3にまとめて掲載します。     
議題議題議題議題 2222．．．．今後今後今後今後のののの活動活動活動活動についてについてについてについて 

(1) 11月例会     (担当幹事：柏原さん、米田さん、藤田さん、渡辺さん) 
   →懇親会 「でん八」中央区北 4西 6 毎日会館 1F  ＊担当の渡辺幹事、事務局より例会について説明がありました。 

 

(2) 12月望年会  

 ＊寿時会長より「別紙の通り、今年は抽選会だけでなく、素敵なライブを開催いたします。会場の関係で参加目標 30名でお願いいたします。なお、今年の抽選会のテーマは浅草です。ご期待下さい」とお呼びかけがありました。 
 

(3) 1月新年会    ・新年交礼会 (1/7) 14時～18時 ホテルライフォート札幌 
 ＊担当は山崎幹事となりました。南7西4グロウ(?) 事務局と山﨑幹事で打合せしご案内致します。 

 
(4) 2月 年間計画では予定なし 

 

 

(5) 3月例会 担当；(伏木さん、浅野さん、赤坂さん、津川さん)    

    

議題議題議題議題 3333．．．．会員増強会員増強会員増強会員増強とととと会員入退会会員入退会会員入退会会員入退会についてについてについてについて    

(1)組織委員会より     →別紙参照 ＊出席された寿時会長、松井幹事より「別紙の通り先日行われた組織委員会で議論されたことがありますので、ご報告とお願いです。まず、各地区会で改めて目標を確認して欲しいということ。次に、事務局作成リストの中で知っている人がいれば是非声をかけて欲しいこと。そして今年度も会員増強プロジェクトを実施しますので、メンバーを選出して欲しいということです。」と概要について説明がありました。詳細は別紙資料をご確認下さい。 なお、中央南地区会としては、当初の目標どおり 164社を目標としました。また、増強メンバーについては Nextのメンバーに担って頂くことになり、組織委員でもある副世話人の松井幹事、Next副世話人の大島幹事を中心に決めて頂くことになりました。 
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(2)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(10/15)以降の入退会    

＜＜＜＜入会入会入会入会＞＞＞＞    ■会  社  名：(株)アプロス   ■役職・氏名：代表取締役 澤田 隆一 さん  ■住    所：札幌市中央区南 1西 5 愛生舘ビル 1F  ■業務内容  ：損害保険代理店業     ■■■■紹 介 者：(株)アクトサービス 社長 笹村 一 さん(中央西地区会)  

 
 

＜＜＜＜退会退会退会退会＞＞＞＞(退会申出含む)         井元白洗舎クリーニング(株) 社長 井元 芳春 さん (出席できない) 1978年入会                     →現在後継者が参加できないか調整中。 

 (株)アメージングアンク 社長 小原 木聖 さん(出席できない) 2006年入会 

 

・2008年 11月 11日時点での札幌支部会員数 1844社(退会申出 16社含む) 

中央南地区会員数(152社) 前回幹事会より 1社減    
 
・2008年度 中央南地区会増強目標 会員数 164社 (期首純増 10社) 

    ＊上記の通り事務局より報告がありました。なお井元さんについては、後日後継者を参加させることを検討するということで退会申出が撤回されました。    

    
    

議題議題議題議題 4444．．．．札幌支部活性化札幌支部活性化札幌支部活性化札幌支部活性化についてについてについてについて 

  ・札幌支部幹事会(10/16)  寿時会長出席 

・地区会長会議(10/29) 寿時会長出席 

別紙資料参照 

 

→12月支部幹事会にて方針決定  ＊寿時会長より「既に何回か議論してもらっていますが、先日の地区会長会議で四役方針の補強案というものが追加されました。地区会の活動が支部並みに活発になるなかで、ある種自然な流れと言えるのかもしれません。予算については財務委員会との兼ね合いもありますので、すぐに予算をもつということにはならないようです」と支部幹事会・地区会長会議の報告がありました。その後意見交換されました。  ＊「役所の組織のように細かくなっていくのでは不安だ。事務局の対応は大丈夫か」   「地区会長会議で事務局長は対応できると答えていた」  ＊「支部化するメリットはなんなのか。予算の扱いはどうなるのか。支部化は活性化なのか」   「今までしっかり定義されてこなかった地区会ではなく、支部としてきちっとした活動ができるようになる。予算は支部と本部の按分などもあるのですぐには持つことはできない。」  ＊今回は十分に議論する時間がありませんでした。12月の支部幹事会まであと一回幹事会がありますので、継続審議となりました。 
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議題議題議題議題 5555．．．．そのそのそのその他他他他 

(1) 北海道同友原稿・広告募集(11/20締切) 
(2) 札幌支部経営基礎講座 (8/22～11/21) 
(3) 第 7期経営者大学 10/4(土)～12/6(土) 
(4) 札幌市の中小企業支援政策を学び活用する懇談会(11/11)  
(5) 同友会ってどうゆう会(11/18)   
(6) 中途求職者対象合同企業説明会(11/26) 
(7) 北海道同友会新年交礼会(1/7)14:00～18:00 ライフォート札幌 

 ＊事務局より上記の通り案内がありました。 

 
次回幹事会日程 

 
12 月 8 日（月）17：00～18：20 会場 Day&Night 議長 本間副会長               

※※※※札幌支部札幌支部札幌支部札幌支部 11111111月幹事会月幹事会月幹事会月幹事会    11111111月月月月 19191919日日日日((((水水水水)12)12)12)12時時時時 15151515分分分分～～～～    

※※※※札幌支部札幌支部札幌支部札幌支部 12121212月幹事会月幹事会月幹事会月幹事会    12121212月月月月 10101010日日日日((((水水水水)12)12)12)12時時時時 15151515分分分分～～～～    

※※※※次回次回次回次回コラムコラムコラムコラム担当担当担当担当    大島大島大島大島幹事幹事幹事幹事        (11(11(11(11月末入稿月末入稿月末入稿月末入稿〆〆〆〆切切切切りりりり))))        
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各地区会幹事の皆様 

第４回組織委員会のご報告とお願い 

２００８年１１月１１日 

札幌支部組織委員会 

委員長  朝倉 正人 

 １１月１０日（月）に開催された「第４回組織委員会」にて下記の件が決定致しました。各地区会の目標達成に向けて、ぜひご議論いただきますようお願い申し上げます。 

 

①地区会の年度目標数字の確認と残り何社かを改めて確認してください。 

 ○目標   社  ○１０月末の会員数   社  ○あと   社 

 

②具体的な対象者リストのチェックと作成をお願いします。 

 ※現在事務局で「紹介は無いが、入会を勧めたい企業先（仮称：無責任リスト）」を別紙のように作成しました。このリストをもとにアプローチできる先が無いかの検討をお願いします。 ※あわせて、「無責任リスト」のよう対象者リストの作成を各地区会で取組んでいただければと思います。（例えば元会員をリスト化することも方法の一つです。ちなみに旭川支部ではこの取組みで 10月 24社入会という成果が出ています。） 
 

③会員増強プロジェクトの実施を計画しておりますので、人選をお願いします。 

 ※本年度も別紙のように会員増強プロジェクトの実施に取組むことが、委員会として決定致しました。地区会としての取組みや人選についての議論をお願い致します。 
 

④今後の新会員フォローの取組み（「同友会ってどうゆう会」）が決定しました。新会員の

方または入会をお勧めしたい方へご紹介ください。  ２００８年１２月１７日（水）１２時００分 会場未定  ２００９年 １月２０日（火）１８時３０分 会場未定  ２００９年 ２月１７日（火）１８時００分 会場未定  ２００９年 ３月１７日（火）時間未定   会場未定 
 

⑤ご無沙汰会員フォローのツールを提起させていただきます。 

 ※以前「ご無沙汰会員を訪問しようにも手ぶらでは行きづらい」との声がありました。そこで委員会として別紙のようなツールを用意させていただきました。是非ご活用いただければと思います。（苫小牧支部の取組みをもとに作成しました）  ☆次回委員会は１２月１７日（水）１４時３０分～１６時００分に開催されます。その際に②③についての結果を持ち寄れればと思います。 
    

    

    

    

    地区会会長各位 
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会員増強プロジェクトメンバーの選抜のお願い 2008年 11月 11日 北海道中小企業家同友会 札幌支部組織委員会 委員長  朝倉 正人  中小企業を取り巻く経営環境は、原料の高騰や公共事業の削減などで大きな影響を受けていますが、こうした苦境を突破すべく各地区会で積極的な活動を行っていることと存じます。そうした取組みをより多くの方に広げ、現在 1850 社前後の会員数を 3月末までに今年度目標の 1,900 社会員の達成を目指すべく、会員増強プロジェクトを推進して参りますので、各地区会の皆様のご協力をお願い申し上げます。 
 

○プロジェクトの目的 ①取引先と共に育ち合い、新しい仕事を創りだしていく。その条件を広げていくためにも私たちは新しい会員を増やしていきたいと思います。 ②厳しい経営環境で経営方針や社員教育、事業承継などで悩まれている方に、同友会での出会いと学びの魅力を伝え、新しい仲間を迎え入れることで地域におけるよい経営者とよい企業を増やし、そこで働く幸せな社員とその家族の笑顔を広めて参りましょう。 ③この取組みを通じて、メンバーが同友会の魅力を再確認し、同友会運動の推進により一層お力添えをいただければと思います。 
 

○プロジェクト方針 2008年度、会員増強プロジェクトは、 プロジェクトメンバーが 1人 1社の入会を目標にし、多くの仲間を迎え入れる。 以上の達成のために、各地区会よりプロジェクトメンバーを選抜していただきたく存じます。  
○期間  2009年 2月 2日（月）～3月 31日（火）の 2ヶ月間 

 

○取組み 

STEP1：各地区会幹事会で 4～5名のメンバー選抜 

STEP2：キックオフ会議（2月 2日）を開催し、支部長・組織委員長より趣旨説明 

STEP3：組織委員によるメンバー訪問 

STEP4：組織委員会が『同友会を知る会』を開催 ※1 
STEP5：地区会としてのフォロー ※2 
STEP6：メールにて進捗状況を報告 

STEP7：プロジェクト成果報告会 

STEP8：入会者へのフォロー体制 ※3 
 

○プロジェクト入会目標 各地区会の目標数字の達成 
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○フォロー企画  ※1～入会お誘いの際、パンフレットを渡すだけでは説明しづらい等の声もあります。そこで、入会を検討している方に同友会の魅力を肌で感じていただく「同友会を知る会」を開催します。   『同友会を知る会』開催予定：12月 17日、1月 20日、2月 17日、3月 17日の計 4回  ※2～地区会としてもプロジェクトメンバーが目標達成に近づけるようなフォロー体制を構築していただきたく存じます。    例）二役との同行訪問、プロジェクトメンバーの補欠要因の用意、地区会独自の入会目標設定、プロジェクトメンバーの地区幹事会参加、入会者および紹介者の地区例会無料ご招待特典など  ※3～新しい会員の方に同友会を存分に活用していただくために、フォロー体制を構築します。 入会直後：オリエンテーション（同友会ってどうゆう会） 2ヶ月後：御用聞き訪問 6ヶ月後：活動参加状況調査の実施（地区会としての対応を検討）  ○会員増強プロジェクトメンバーの選出 ※選抜期限：1月 23日（金） （選抜メンバーには 2/2（月）のキックオフ会議に参加して頂きます）  1.  2.  3.  4.  5.  6.  
○2008年度 組織委員会メンバー  委員長       朝倉 正人 （北海道クロード(株) 社長 ／ 白石・厚別）  副委員長      犬嶋 由香里（(株)井上技研 専務 ／ 東）   〃        濱田  強  （(有)ウィズユー・コーポレーション ／ 西・手稲）   〃        北越  領  （(有)旭翔建設 社長 ／ 江別）  委員        遠谷塚 洋子（(有)ザビエルカンパニー 社長 ／ 中央東）   〃        笹村  一  （(株)アクトサービス 社長 ／ 中央西）  〃        壽時 康二 （(株)壽時 社長 ／ 中央南）  〃        松井 髙志 （北海葬祭(株) 専務 ／ 中央南）   〃         崔  善江 （マルゲン観光(株) 社長 ／ 中央北）   〃        坂口  浩  （(株)第一エンジニヤリング 副社長 ／ 南）   〃         神  正人 （(株)神建設工業 社長 ／ 北）   〃        大石 英昭 （(株)ビーエステクニカ 社長 ／ 豊平・清田）   〃        行澤  勇  （北央薬品販売(株) 社長 ／ 千歳恵庭北広島長沼）  全道組織企画委員長 藤井 幸一 （サンマルコ食品(株) 社長 ／ 白石・厚別） 
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札幌支部会員の皆様へ 

北海道中小企業家同友会 

2008 札幌支部活動アンケート 北 海 道 中 小 企 業 家 同 友 会 札 幌 支 部 幹 事 長  山 本  諭 事務局：札幌市中央区北 4条西 16丁目第一ビル 

TEL：011-611-3411、FAX：011-611-9573  秋晴の候、貴台に於かれましては益々ご活躍のこととお喜び申し上げます。平素は当会の活動にご高配を賜わり、厚く御礼申し上げます。 さて、このアンケートは、より魅力ある札幌支部活動を推進するために参考にしたいと考えております。お手数ですがご回答いただければ幸いです。（後ほどご記入いただける方は同友会事務局
FAX011-611-9573まで送付していただけると幸いです） ご多用のところ恐縮ですが、ご協力のほどよろしくお願い致します。 

 １．テーマとしてご興味のあるものに○（マル）をお願い致します ①経営指針（経営理念、経営方針、経営計画）     ②経営者の経営実践報告 ③金融問題（金融機関は会社のどこを見ているか等）  ④賃金・退職金問題 ⑤新製品の開発や販路拡大              ⑥新分野進出 ⑦異業種交流    ⑧社員共育（人材育成等）    ⑨後継者問題 ⑩経営に関する最新情報を得たい（法改正・支援メニュー等） ⑪産学官連携 ⑫共同求人活動   ⑬若手経営者の勉強会に参加したい   ⑭農業問題 ⑮企業見学（具体的な希望先：       ） ⑯その他（               ） 

 ２．その他 ※ご意見ご要望をご自由にお書きください 
 

 

 

 

※ご協力ありがとうございました。今後とも同友会活動をどうぞよろしくお願い致します。 

 会社名               役職          氏名            

FAX：011-611-9573 ･･････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････ ※現在、札幌支部では共に学び合う仲間を募集しています。お知り合いの経営者・経営幹部で同友会に関心のありそうな方がいらっしゃれば事務局にご連絡を！（TEL：011-611-3411） 
              ＊同友会の入会金は 20,000円、会費は月額 4,000円です。 

 お  名  前 会   社   名 お役職 会 社 所 在 地 電話番号           
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札幌支部札幌支部札幌支部札幌支部のさらなるのさらなるのさらなるのさらなる活性化活性化活性化活性化をめざしてをめざしてをめざしてをめざして    ～今後の方向性に関する支部四役方針～  ２００８年９月１７日 北海道中小企業家同友会札幌支部 支部長  土屋 洋二  １． 論議の経過 昨年 4月の第 22回札幌支部総会で、「地区会の自主的な活動を支援し、より活発な活動を展開していくために、組織や活動の見直しを行おう」との議案が採決されました。 それに基づき『札幌支部活性化プロジェクト』を立ち上げ、6回の検討会議を経て、『札幌支部活性化に向けて』と題された「組織と運営の改善提案」が提出されました。『改善提案』は、①会員が主役の例会づくり、②支部分割も含めた組織の見直し、③コミュニケーションを活発に、を「基本的な考え方」として提示しています。 以来、支部四役では今年の 2月より上記の『改善提案』を札幌支部幹事会や地区会を中心にして検討して頂くよう提案をし、提案された内容についてより良い同友会の姿を追い求める議論を重ねてまいりました。 さらに地区会での議論の内容は、四役が積極的に地区会に参加したり、地区会長会議で報告をいただき、支部会員の意向の把握に努めてきました。    ２．支部四役会の見解  支部全体としては、プロジェクトから提案された内容について、活性化させていくことに異論はないものの、組織の見直しに関しては下記のように意見が大別されました。  イ．地区会がすでに支部活動に匹敵する活動をしており、支部昇格すべき。 ロ．地区会では地区会自体の活性化を中心に活動しており、支部昇格は時期尚早。 ハ．現状のままでよい。 四役会では、上記意見を検討した結果、①これまでの活動の積み重ねにより地区会が支部へ発展的に改組していく基盤が広がりつつある。②会員と地域により密着した活動を行っていくためには、活動の基礎単位をコンパクトにする必要がある。③そのために、充分な議論と会員の納得を得て組織の再編に取り組むべしと考えます。  ３．支部活性化に関する今後の方針 ①例会の改善とコミュニケーションの強化   支部、地区会、部会で行われている例会の内容を充実させ、学んだ成果を社内で実践して、経営体質や経営基盤の強化に結びつける。また、グループウエア（活動支援ツール）「e.doyu」の利用推進など、コミュニケーションの強化を図る。  ②組織の見直し   地区会の自主的な活動が促進され、札幌圏の同友会運動がより活発になるよう、組織を見直す。具体的には、今後２年間をめどに十分に検討を行い、会員の納得を得て、地区会は支部へ移行することをめざすものとする。複数の地区会で 1つの支部となることも可とする。    以上 
    



 11 

9/179/179/179/17 にににに札幌支部幹事会札幌支部幹事会札幌支部幹事会札幌支部幹事会へへへへ提出提出提出提出したしたしたした「「「「四役会方針四役会方針四役会方針四役会方針」」」」３３３３----②②②②をををを補強補強補強補強するするするする提案提案提案提案      
１． すべての地区会で、０９年度より地区会総会を開催していただきたい。（地区会が全

道方針、札幌支部方針に基づいた地区会活動方針を決め、役員を選出するなど、単位

組織として会員の意見を汲み取った意思決定を開始する。） 

 

２． 地区会の支部への昇格は、札幌支部が決定するのではなく、あくまでも地区会の自主

的な判断で行うこととする。２年の準備期間中に意思決定しないことも選択肢として

認める（自主・民主・連帯の精神を尊重する。） 

 

３． 支部への昇格を決定した地区会は、準備期間の２年を待たず自立を認める。 

 

４． １つでも地区会が支部へ昇格した段階で「札幌圏支部連絡協議会（仮称）」を設置す

る。（札幌支部と地区会から昇格した支部で構成） 

 

５． 現在の札幌支部は、全地区会が支部昇格するまで保全される。 

    

    


